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【会長挨拶】
　今年は秋晴れの晴天に恵まれ清々しい日々が続いています。子ども達も澄み切った青
空の下で勉学に励みながら元気一杯校庭を走り回っていることでしょう。
今年は大きな災害の報道も有りませんが皆さんの身の回りでは、不審者騒動や振込め詐
欺騒動が相次いで発生しております。
子ども達を守る立場におられる保護者の皆さまに措かれましては不安な日々が続いている
のではと察しますが、我が子の安全を守るのは親の使命でもあります。
富岡小学校区域の保護者の皆様が一丸となって地域の子ども達を犯罪に巻き込まれない
よう注意を払って見守って頂ければ幸いです。
　宇宙ステーションとの交信を果たした子ども達からの、影で支えてくれてメンバーや企画
推進に貢献された保護者の皆さんに対しての感謝の言葉が印象的でした。我が富小は世
界に誇れる団結の集団であると思っております。
先週は、健全育成主催の花植が実施されました。春には境川の辺をチューリップの花が満
開になって花咲かせ、沿道を歩く人たちの心を和ませてくれることでしょう。

【校長挨拶】
　秋の陽に、木々の紅葉の葉々がステンドグラスのように輝いて見える、穏やかな秋の
日々、保護者の皆様はご健勝にてお過ごしのことと思います。
　２学期の大きな行事のキャンプ、宇宙ステーションとの交信と保護者の皆様並びにお父さ
んの会の皆様による行事も成功のうちに終了いたしました。これも優秀な保護者の1皆様、
地域のボランティアの皆様のお陰であると心よりお礼申し上げます。学校の子供たちのこと
を考えて、日々の活動に力を注いで頂いているPTAの皆様のパワーの大きさを感じずには
いられません。
　子供たちは子供たちで、ミニバスケットボール大会、サッカー大会、音楽フェスティバル、
それに様々な作品展やコンクールにて市長賞や入選など立派な成績を上げております。
誠に喜ばしい限りです。
　10、11月は、教職員にとっても多忙な月日となりました。10月20日は、市の教育委員会訪
問による学校視察。10月26日は、初任者養護教諭の研修会場と学校見学が行われまし
た。10月24日は宇宙ステーションとの交信、11月25日は千葉県葛南教育事務所長による
学校視察、11月29日は、本校が浦安市理科センター校としての市内校理科主任研究会校
と主要行事があります。これを機会に子供たち教育環境を整え、教職員の研修により、一
層の力量を上げ、教育効果に結び付けたいものです。
　11月から12月にかけて、昨年実施いたしました「学校についてのアンケート」をまた実施さ
せていただきたいと考えております。集計後、印刷し配布したいと思います。
　1月中・下旬に「漢字」と「計算」のテストを考えております。内容は、本年4月から12月まで
の内容で実施を考えております。テスト用紙は、担任が採点した後、間違いなおしを実施
し、返却の予定です。ご協力をお願いいたします。
　あと2ヶ月で今年も終わります。風邪の予防のための手洗いとうがい、事故防止のための
正しい自転車の乗り方に注意をさせたいものです。帰宅時間の確認も宜しくお願いいたし
ます。
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10/ 1（土） 第6回運営委員会　     　　　 　 10/9（日）浦安市スポーツフェア
10/14（金） 1日補導員キャンペーン　　　　 10/15（土）市P連第3回運営委員会
10/24（火） ISS宇宙ステーションとの交信　 10/27（木）芸術鑑賞会
10/29（土） 富岡中学校区健全育成　花植え＆クリーン作戦
11/ 5（土） 第7回運営委員会　   　　　　    11/12（土）県P大会

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予

【学校より】

（１）国際宇宙ステーションとの交信、急な日程変更にもかかわらず、PTAの方々には快く対応下
さったことに感謝いたします。また、当日の子どもたちへの軽食までご準備いただき重ねて感謝い
たします。当日は、６５０名の見学者の方々と１２社２３名のマスコミの方々にもお越しいただき、大
盛況の内に交信を終了することができました。

（２）子どもたちの様子について
①本校児童のエアガンの遊び方については、近隣の方々より危険であるとの指摘を受けていま
す。玉が、通行している人や遊んでいる子ども等にあたったりした場合、不幸な結果ともなりかねま
せん。遊び方については、十分ご注意願います。
②カードが、子どもたちの間で大流行していることは、ご存知かと思います。ダブったカードについ
ての子ども同士の交換は問題ありませんが、売り買いにまで発展しているケースを聞いています。
おそらく、保護者の方もご存じない中で行われていることも多いことと思われます。

（３）不審者や不審電話について
①不審者については、１０月１２日（水）以降、学校への連絡はありません。浦安警察署生活安全
課にその後、どうなのかと問い合わせをした所、１０月１２日（水）以降、通報もなく収まってきている
状況との事です。学校や保護者の方々が出てくれたことが大きかったとのお話を頂きました。
②不審電話については、１０月２８日、１０月３１日の２日間で、本校で５件、発生しています。いず
れも保護者の方が落ち着いて対応頂き、児童の安全を確認することができました。情報を流して
いるもののやはり、実際に電話が来ると動揺します。電話を受けたときに「学校に確認します。」と
いって携帯電話による対応をすることだけで犯人は電話を切ってしまうケースも多いそうです。ま
た、忘れたころに手口を変えてかかってくる可能性があることから引き続き、ご注意願います。前回
は５月２０日でした。

モバイルマガジンによる情報の提供が、即効性、正確性ともに大変有効です。かなり登録者も増
えてきたとの話を聞いております。これからも情報を提供していきますので、まだ、登録がお済で
ない方は、登録をお願いいたします。

【市Ｐ連より】

１．アスベスト問題について話し合いました。

２．最近急増している不審者対策について報告がありました。

【会計より】

１．サッカー・ミニバス対外試合参加記念品（140人分）：14,227円
２．国際宇宙ステーションとの交信時ＩＳＳクラブ児童の夕食代（32人分）：

10,048円

３．事務局からのお知らせ
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（１） 学級部
　　各学年の学年活動の予定は以下のとおりです。
1年生：11/10　ミニ運動会　　　　 2年生：11/11　みんなで楽しもう落花生
3年生：11/4親子ドッヂボール大会　5年生：１/20　国際交流の予定
6年生：12/7　鍋敷き作り
　
（２）文化部
　・給食センター見学試食会（10/6）　　・ビーズ教室（12/3予定）
　・ボディコンディショニングソフトヨガ（11/18予定）
　
（３） 校外部
通学時の街頭指導を実施しました。気づいた点は、次のとおりです。
　・通学路がはっきりしていない。
　・挨拶をしない子供たちが多い。
　
（４） 広報部
　　２学期中に広報誌を発行する予定です。
　　　～大人から見た宇宙ステーションとの交信～（予定）
　
（５） 選考部
来年度の役員選考についてはほぼ終了いたしました。

４．各部からのお知らせ

「よーく話たから分かったかな？」と、思ったらあ
まり分かってなかったり、「これは少々難しいか
な？」と、思ったらよく分かってたり。。。。自分
中心だったのが、少しずつ周りが見えるようにな
り、自分と比較したり、自分や周りを客観的に見る
ようになったりと、しっかり３年生になっていま
す。
とにかく明るく元気で何でも興味津々！ほめると、
どんどんどんどんがんばる３年生です。

Ｔ－タイム
３年生の
先生方より
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自分が３年生だったとき・・・

１組：秋山先生
学級でたった一人だけ「さか
あがり」が出来なくて、あ
せって毎日練習していまし
た。

4組：佐々木先生
ほとんどの家に同じ年頃の子
供がいました。近所の年上の
お兄ちゃんと魚とり、野原、山
へとよく遊びまわっていまし
た。垣根を乗り越えてたびた
びスカートが破れていました。

高橋先生
おじいさん、おばあさん子で、毎晩一緒
に寝ていました。ドッジボール命で、休
み時間は真っ先に外に出ていました。
（勉強という文字はありませんでし
た。。。）
※男子によくもてました。

板倉先生
毎日放課後は外で遊んでいました。家の
近所には、同じ年の友達がいたので、鬼
ごっこやかくれんぼをしていました。
１年中真っ黒でした。

2組：松浦先生
担任の先生に教
えてもらった「百
人一首」に夢中で
した。おかげで、
国語の勉強が好
きになりました。

3組：佐藤先生
まりつき大会にそなえて、
休み時間に練習していまし
た。男子は相撲大会のた
めにしこを踏んでいました。
そんなに遠い昔ではありま
せん。

2組：川島先生
担任の先生を「ヨメなしオヤ
ジ」とからかったり、「カン
チョー」をして困らせまし
た。髪型は「まことちゃん」
のような散切り頭でした。


